

Embajada de la República del Paraguay en el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte

Mensaje del Embajador Genaro V. Pappalardo Ayala

Estimados compatriotas y amigos,

Al cumplirse un aniversario más de nuestra Independencia Nacional, oportunidad en la que festejamos 211 años de la gesta libertaria que nos unió como nación, me complace enormemente hacerles llegar mis más sinceras felicitaciones.

Después de dos años sin juntarnos y encontrarnos, la conmemoración de nuestra fiesta patria es una ocasión perfecta para compartir emociones, disfrutar reencuentros con alegría, degustar comidas típicas y resaltar las costumbres y tradiciones de nuestra cultura.

Estos 211 años dan la perspectiva necesaria para mirar el camino recorrido desde aquellos días de mayo de 1811. Aquella gesta necesitó unión, solidaridad, valor y templanza. No fue fácil, pero el esfuerzo y sacrificio no era en vano. Aquellos héroes estaban por hacer algo trascendental para el pueblo. Aquel martes 14 y ese miércoles 15 de mayo de 1811 han dejado una lección que perdura a través del tiempo: Unidos podemos lograr lo que nos proponemos.

Esa independencia añorada tiene que ver con ellos y con nosotros. Nos dejaron un legado que debe comprometernos hoy y siempre, con nuestra historia, con nuestro presente y nuestro futuro. Hoy es un buen momento para valorar aquella gesta patriótica. Hoy es un buen momento para volver a decir sí como lo hicieron nuestros próceres e ir más allá de las palabras.

¡Feliz día de la Independencia Nacional! ¡Viva el Paraguay!



